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AfD-Veranstaltung in Kassel 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1848 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie vereinbart sich die Auflösungsvereinbarung zwischen der AfD und Kassel 

Marketing mit der Aussage des Kämmerers, die Stadt habe nichts zu 

verschenken? 

 

2. In welcher Höhe sind durch die kurzfristige Absage der Veranstaltung 

Einnahmeverluste durch sonstige anderweitige Nutzungsmöglichkeiten 

entstanden? 

 

3. Warum wird der entgangene Gewinn entgegen der Äußerung des Kämmerers 

nicht geltend gemacht? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Geselle erklärt  

2. stellvertretender Vorsitzender Doose die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Bernd-Peter Doose Cenk Yildiz 

2. stellvertretender Vorsitzender  Schriftführer 




